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佐々木昭博会長

　先週の例会では、RLI形式

のクラブ研修会をやらせて頂

きありがとうございました。

各テーブルのファシリテー

ターを務めて頂いた、吉野会

員、黒岩会員、永嶌会員、鈴

木荘一会員、内山会員、宮嵜

会員、大森会員も快く引き受

けて頂きありがとうございま

した。たっぷり30分という余裕ある時間を設けた

つもりでしたが、時間が足りなかったようで、最

後の課題④までたどり着いたテーブルは3テーブ

ルだけでした。それだけ皆さんの話が盛り上がっ

た証拠だと思いますし、セッション中の皆さんの

表情もすごく楽しそうだったので、企画して本当

に良かったな～と思いました。例会終了後に各

テーブルのメモを読ませて頂きましたので、その

内容を簡単ですが発表させて頂きます。

　まず、①の「なぜあなたはロータリーに入会し

ましたか?」という質問ですが、「格式高いロー

タリーに入って天命を全うしたいと思った」と

いう尊敬してしまう意見もありましたが、1番多

かったのが「前任者からの引継ぎ」でした。これ

は、日本製鉄さんの関連や銀行等の企業系の会員

の方が多い君津RCならではだと思います。君津

RCの存在価値が、各企業様に認められている証拠

だと思い、ありがたく思います。他には、「先輩

からずっと勧誘されていて断り切れず…」や「ホ

テル千成でお昼を食べるだけだから…とだまされ

て入会させられた」等の恨み節も若干ありました

が、退会せずに今もロータリーを続けていらっ

しゃるという事ですから、結果的にはだましてく

れた紹介者に感謝されているのではないでしょ

うか。それと、「隈元会員に紹介して頂きまし

た!」という記載が沢山見受けられましたので、

ご報告させて頂きます。

　続きまして、②「ロータリーに入会して良かっ

た事はありますか?」についてですが、「ロータ

リーならではの知り合い、仲間が増えた」「異業

種の方と交流ができて勉強になる」「奉仕活動等

を通じて貴重な経験ができる」「仕事に繋がっ

た」等がありました。年齢、性別、ロータリー歴

等は関係なく、ロータリアンはみんな平等な立場

にあります。まずは、同じロータリアンとして親

睦・奉仕活動を行い、良い関係を築き、その先の

副産物としてお仕事等に繋がれば尚良いのかな～

と感じます。

　③の「他クラブと比べて良いところは何です

か?」では、「例会運営がしっかりしている」「世

代のバランスが取れており、良くまとまっている」

「会員みんなが優しくて良い人が多く、雰囲気が

良い」「先輩方の理解があり、若い会員が伸び伸

びしている」との意見の他、「他クラブの様子が

分からないので…」とメークアップ未経験の会員

も多いようです。今年度は第5G内に限りますが、

メークアップ1回に付き2,000円の補助がグループ

から出ますので、この機会に是非ともメークアッ

プの経験をして頂けたら、更に楽しいロータリー

ライフになるかと思います。　

　④「ロータリーとは一体なんですか?と尋ねら

れたら…」の問いでは、「見返りを求めない奉仕



の心」「社会奉仕をする団体」「四つのテストや

ロータリーの目的を説明する」「ロータリーはI 

Serveで奉仕」等でした。因みに私は、「地元を

代表する職業人が集まり、近隣地域や日本、世界

平和の為に奉仕活動を行う世界的な団体」という

ニュアンスで答えています。

　今回のRLI形式クラブ研修会を通じて、なにか

の気づきに繋がったり、ロータリーについて語り

合う楽しみを感じて頂けたなら幸いです。自身の

ロータリー感を確立し、楽しく活動していきま

しょう！

会長報告

8月30日(金)、短期留学生のアンガディ・マー

ニャ・モーハンさんを青少年奉仕委員会の秋元ゆ

かり委員長、茂田会員、陶さんご家族、私(佐々

木会長)で、成田空港にお見送りに行ってきまし

た。お疲れ様でした。

　

幹事報告

宮嵜　　慎幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．ガバナー月信9月号(数に限りがあります)

〈報　告〉

次週9月9日(月)の例会終了後、第2回戦略委員会を

開催致します。戦略委員会の皆様はご出席下さい。

〈回　覧〉

１．君津RC週報

２．第5グループ週報

私の記念日・誕生祝

 

外部卓話

社会奉仕委員会

「交通情勢について」

千葉県君津警察署　交通課長　新谷　和宏様
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佐々木昭博 千葉県君津警察署長　交通課長

新谷様、貴重な卓話ありがとうご

ざいました。先週でマーニャちゃ

んが帰国しました。関係者の皆

様、お疲れ様でした。すごく明る

くて良い子でした。是非、日本と

インドの架け橋になってほしいで

す。

宮嵜　  慎 千葉県君津警察署長　交通課長　

新谷和宏様、貴重な卓話ありがとう

ございました。

大森　俊介 新谷様、本日はありがとうござい

ました。誕生日の会員の皆様、お

めでとうございます。

隈元　雅博 千葉県君津警察署　新谷課長、本

日はありがとうございました。こ

れからも地域の安心・安全の為、

ご尽力下さい。石野会員、初めて

の四つのテストお疲れ様でした。

これからも地域貢献と世界平和の

為にロータリー活動を頑張ります!

秋元ゆかり 皆様、こんにちは。先日、短期留

学生　アンガディ・マーニャ・

モーハンちゃんを成田空港にお見

送りに行ってきました。皆様、ご

協力頂き感謝です。ありがとうご

ざいました。

谷川　有司 9月のお誕生日・記念日の皆様、

おめでとうございます。

小関　常雄　 新谷様、貴重な卓話ありがとう

ございました。グエン・トゥ・

ティ・キムさん、ようこそ君津RC

へ。

石野　英人 今回の台風も、千葉では大きな被

害がなく幸いでした。これに油断

する事なく、次なる台風への備え

をお金にできればと思います。

馬場　孝弘 9月に入りましたが、台風一過とは

いえ気温・湿度ともに高く、体調

を崩しやすくなっています。皆様

も体調管理に気を付けて下さい。

小幡　　倖 のろのろ台風のお陰で、全てのペー

スが狂ってしまいました。普段に戻

れるよう祈っています。地域では、

お祭りも行われますので、秋晴れの

1日を送れたらありがたいです。

大多和一彦 注意一秒、ケガ一生。最近は逆走

やあおり運転等もあり、より一層

の注意を要します。皆さん、気を

付けましょう。

松岡　　靖 この辺りは、台風の被害がたいし

た事なくて良かったですが、依然

として蒸し暑いです。マーニャさ

んのお世話をして頂いた方々あり

がとうございました。

中野　賢二 あっという間に9月で、高校新卒

求人の連絡がくる時期です。今年

はゼロ人でしたが、来年度は1人

でも入社してくれないかな。

江藤　　隆 家族が住む北九州では、台風10

号でとんでもない大雨が降ったよ

うですが、君津は比較的な影響が

少なくて幸いでした。これからの

台風シーズンも影響が少ない事を

願っております。

富田　健司 今週前半は、少し涼しくなりそうで

すが、後半からはまた暑くなりそう

です。負けずに頑張りましょう。

早見　秀一 記念日・誕生日の皆様、おめでと

うございます。千葉県君津警察署

交通課長　新谷和宏様、貴重な卓

話をありがとうございました。よ

り交通安全を意識して参ります。

常住　賢二 千葉県君津警察署　交通課長　新

谷和宏様、卓話ありがとうござい

ました。各地で大雨による土砂災

害が発生していますが、1日も早い

復旧をお祈りします。

青山　勝巳 千葉県君津警察署　交通課長様、

卓話ありがとうございました。米

山奨学生　グエン・トゥ・ティ・

キムさん、例会出席ありがとうご

ざいました。

坂本　直樹 交通課長　新谷様、本日のご訪問誠

にありがとうございます。日頃から

公共の道路を使わせて頂いている身

として、警察署のお世話にはならな

いよう交通安全に努めます。

岡野　直美 こんにちは。グエン・トゥ・ティ・

キムさん、君津RCへようこそ。千

葉県君津警察　新谷課長、本日は

ありがとうございました。

篠塚　知美 千葉県君津警察署　交通課長　新

谷様、貴重な卓話ありがとうござ

います。

木内　髙茂 千葉県君津警察署　交通課長　新

谷様、本日は卓話ありがとうござ

いました。



大桃　哲郎 千葉県君津警察署　交通課長　新

谷様、貴重な卓話ありがとうござ

いました。

内山貴美子 新谷様、本日は卓話ありがとうご

ざいました。頑張って交通事故防

止に努めます!

秋山　大輔 千葉県君津警察署　交通課長　新

谷様、貴重なお話ありがとうござ

いました。

秋元　政寛 千葉県君津警察署　交通課長　新谷

和宏様、本日は貴重な卓話ありがと

うございました。

大川　裕士 千葉県君津警察署　交通課長　新谷

様、卓話ありがとうございました。

黒岩　靖之 千葉県君津警察署　交通課長　新谷

様、卓話ありがとうございました。

安田　　学 新谷課長、外部卓話ありがとうござ

いました。

山口　正洋 新谷課長、本日は貴重な卓話ありが

とうございました。本日の卓話の内

容を実践して参ります。

安高　弘和 交通課長　新谷様、外部卓話ありが

とうございました。

福島　大介 千葉県君津警察署　交通課長　新谷

様、卓話ありがとうございました。

身近な交通情勢、社員にも周知した

いと思います。

高島　俊治 千葉県君津警察署　交通課長　新谷

様、貴重な卓話を頂きありがとうご

ざいました。

秋元　直樹 千葉県君津警察署　交通課長　新谷

様、本日はお忙しい中ご来訪頂き、

また、貴重な外部卓話、誠にありが

とうございました。

釼持　純一 交通課長　新谷様、本日は「交通情

勢について」卓話ありがとうござい

ます。

吉野　和弘 打ち合わせの為、早退致します。

髙橋　雄一 お世話になります。大変申し訳あり

ません。私用の為、早退させて頂き

ます。

今週の席替抽選当選者 : 内山会員


